

Freiburger an der Spitze von Schlüsselkommissionen

Christine Bulliard und Jean-François Rime präsidieren neu zwei einflussreiche Kommissionen im Nationalrat.

BERN Sowohl die CVP-Nationalrätin Christine Bulliard-Marbach aus Ueberstorf als auch der Greyerzer SVP-Nationalrat Jean-François Rime leiteten letzte Woche erstmals Sitzungen zweier permanenter Kommissionen des Nationalrats: Christine Bulliard die Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur (WBK), Rime die Kommission für Wirtschaft und Abgaben (WAK). Sie wurden Ende 2017 in ihre Ämter gewählt; die Amtszeit dauert zwei Jahre. In beiden Kom-



Christine Bulliard.

Bild key/a

missionen stehen dieses Jahr grosse Dossiers an: in der WBK die Digitalisierung auf Bundesebene und in der WAK der neue Anlauf für eine Unternehmenssteuerreform. Die beiden Freiburger Präsidenten werden somit im nationalen Rampenlicht stehen.

uh

Bericht Seite 3